

Travaux de réparation du Pont du Tricastin à Bollène

C'est dans cadre de sa politique d'entretien des ouvrages d'art routiers que le Département de Vaucluse réalise ces travaux.

Publié le 07 février 2016

Afin d'améliorer les conditions du trafic dans le secteur des travaux, la circulation sur le Pont du Tricastin se fait désormais sous alternat par feux tricolores tous les jours (sauf les week-ends) dès 8h00 le matin et jusqu'à 18h30.

Au-delà de cet horaire, la circulation normale est rétablie sur l'ouvrage dans les deux sens de circulation.

Ces dispositions seront mises en œuvre jusqu'au vendredi 8 avril 2016 inclus.

Le Département de Vaucluse conseille vivement, pour les usagers qui souhaitent se rendre de Bollène en direction de la Centrale du Tricastin et inversement d'emprunter l'itinéraire fléché par la RD 26, la Promenade Léon Perrier et la RD 243 afin d'éviter les travaux.

Le Pont du Tricastin a été construit en 1978. D'une longueur totale de 203 mètres, il repose sur deux culées et sur des piles en béton armé. Le Pont du Tricastin est situé sur le canal du Rhône (Donzère-Mondragon), et est géré par la CNR.

Les travaux sur le Pont du Tricastin sont confiés à l'entreprise « 4M MEREU BTP » pour un montant de 644 627 euros.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09